

Du théâtre au profit des Nexans

L'UNION 21-12-2009



Vendredi soir, une représentation de la pièce de théâtre « Ma Solange, comment t'écrire mon désastre », était proposée au profit du comité de soutien des Nexans, par la troupe du Théâtre des Baladins, dans les locaux du centre chorégraphique de la Vallée d'Or, gracieusement mis à disposition par Serge Keuten

Une vingtaine de personnes étaient au rendez-vous pour voir et écouter les comédiens jouer le texte de Noëlle Renaude

.Le conseiller général Jean-Luc Lanouilh résumait l'impression générale des spectateurs, avec le mot « touchant », évoquant les petits textes additionnels dits en fin de spectacle, les comédiens livrant alors leur « ressenti » sur la situation des employés des usines Nexans.

Tout près des mots et du jeu des acteurs.